

Designa Seguridad Pública equipo permanente para Cajeme

Escrito por comunicado

Viernes 07 de Julio de 2017 18:56



Hermosillo, Sonora, 7 de julio 2017.- Aplicar la fuerza del estado para reforzar índices de seguridad de los cajemenses es una instrucción de la Gobernadora Claudia Pavlovich, subrayó el Secretario de Seguridad Pública, Adolfo García Morales, quien indicó que junto con personal y equipo especial, se instalará de manera permanente a ese municipio.

Subrayó que personalmente supervisará las acciones de este equipo y permanecerá en Cajeme el tiempo necesario para realizar las acciones de vigilancia y coordinación que ameriten.

Designa Seguridad Pública equipo permanente para Cajeme

Escrito por comunicado

Viernes 07 de Julio de 2017 18:56



~~El equipo de Seguridad Pública que se designa para el estado de Sonora, incluye a los siguientes elementos:~~